

**NEWS**

---



## Weniger Gewicht, mehr Ressourceneffizienz: Technologietag Leichtbau Regional 2021

Hochkarätige Vorträge zur Zukunftstechnologie am 25. November 2021

---

**17.11.2021** | Material- und energiesparend: Am 25. November 2021 findet von 14 bis 17.30 Uhr der vierte „Technologietag Leichtbau Regional“ in Schwäbisch Gmünd statt. Dabei geht es um alle Stufen der Produktentwicklung im Leichtbau: vom Konzept über Konstruktionsweisen bis hin zu neuen Werkstoffen. Interessierte können das hybride Event über den Live-Stream oder nach Anmeldung im Gold und Silber Forum in Schwäbisch Gmünd verfolgen.

„Leichtbau wird branchenübergreifend angewendet. Am vierten Technologietag können die Teilnehmenden die umfassenden Möglichkeiten des Leichtbaus kennenlernen. Darüber hinaus können sie sich mit anderen Expertinnen und Experten austauschen sowie ihr berufliches Netzwerk pflegen und erweitern“, so Wolfgang Rimkus, Leiter des Technologiezentrum Leichtbau, das gemeinsam mit der IHK Ostwürttemberg, der Leichtbau-BW und weiteren Partnern das hochkarätige Vortragsprogramm organisiert. In den Vorträgen von u.a. der INNEO Solutions GmbH, der Hochschule Aalen und der Robert Bosch GmbH geht es um Themen wie Designoptimierung, ein Expeditions-mobil, Leichtbau in der Kunststofftechnik und Turbu-Druck-Gießen. Interessierte können sich hier für die Teilnahme vor Ort oder für den Live-Stream anmelden.